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Заседания территориальной трехсторонней 

комиссии по регулированию социально - трудовых отношении 
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г. Куртамыш 

Г.А. Бобырева 

А.В. Максунов 

H.J1. Гневашева 

Е.С. Паластрова 

О.В. Тельминова 

О.М. Дружинина 

О.Г. Комогорова 
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Д.С. Деулина 

11 июня 2019 года 
10-00 часов 
Место проведения: 
Малый зал Администрации 
района 

Присутствующие: 
От Администрации Куртамышского района: 

- заместитель Главы Куртамышского района по j социальным 
вопросам - координатор трехсторонней комиссии; 
- первый заместитель Главы Куртамышского района -
координатор стороны; j 
- руководитель отдела экономики, сельского хозяйства, 
управления муниципальным имуществом и ; земельных 
отношений Администрации Куртамышского района; 
- заместитель руководителя - руководитель сектора по 
бюджету финансового отдела Администрации Куртамышского 
района; 

От районного Совета отраслевых профсоюзов: 
- председатель первичной профсоюзной организации 1 ЬУ 
«Куртамышская центральная районная больница им. 
К И Золотавина» - координатор стороны; 
- председатель координационного совета отраслевых 
профсоюзов Куртамышского района; 

Поедставители работодателей: 
- директор муниципального казенного общеобразовательного 
учреждения «Куртамышская средняя школа № 1» 
координатор стороны; > i „ 
- директор ГКУ «Центр занятости населения Куртамышского и 
Целинного районов Курганской области»; 

Секретарь трехсторонней комиссии: 
- ведущий специалист отдела экономики, сельского хозяйства, 
управления муниципальным имуществом И| земельных 
отношений Администрации Куртамышского района. 

Вопросы, вынесенные на рассмотрение комиссии: ^ 
1 О мерах по совершенствованию организации медико-санитарнои помощи на 
т е р р и т о р и и Куртамышского района. О проведении диспансеризации 
взрослого населения и профилактических медицинских осмотров взрослого населения в 
Куртамышском районе. 
Докладчик - ГБУ «ЦРБ К.И. Золотавина» - Ушакова B.C. 



2. О легализации трудовых отношений на предприятиях Куртамышского района в 1 

Г — 2 - 1 9 0 т д е л экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным 
ом и земельных отношений Администрации Куртамышского района Гневашева 

Н.Л. 
3. О реализации муниципальной программы 
«Доступная среда для инвалидов»: 
! п адаптации жилищного фонда для лиц с ограниченными ! и и 
Покладчик: - Отдел строительства, ЖКХ, транспорта и связи Администрации 
Куртамышского района-Ярославцев A.M. пониженными 
- по обеспечению доступности объектов малого бизнеса для лиц с ограниченными 

пГладчикТЯМОтдел экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным 
" S m и земельных отношений Администрации Куртамышского района - Деулина 

4 ' С 0 продлении трехстороннего Соглашения на 3 года (окончание 06.07.2019 г.), 
обсуждение вопроса по внесению изменений и дополнений в Трехстороннее Соглашение. 

ДГк
аоДоЧрИДинационного Совета организаций профсоюзов - председатель Дружинина О.М, 

- от объединения работодателей - Комогорова О.Г.; 
- от Администрации Куртамышского района Максунов А.В. 

По 1 вопросу -
Я ^ ^ ^ ™ " " » — Р И „ Куртамышского района 

оказывается:^ поликлинике, 45 ФАПах , 2 врачебных амбулаториях. Фактически работает 

15 медицинских работников. 
Поликлиника укомплектована на 40%: 

- 9 терапевтов фактически - 1 терапевт, 5 фельшеров; 
- узкие специалисты - нет окулиста, дерматовенеролога, детского лор-врача. 

Меры, принимаемые для укомплектования: 
1. подъемные пособия - 100 тыс. р. и 150 тыс. р.; 
2. предоставление жилья; 
3. ипотечное кредитование. 
4 25 человек учатся в настоящее время (3 точно не вернутся). 

Профилактика и диспансеризация населения определены основными из главных 

взрослого населения до 6 мая 2019 г. проводилась на 
основании П р и Т а № 869 от 26 октября 2017 г. Министерства здравоохранения 
" к о й Федерации «Об утверждении порядка 
определенных групп взрослого населения». В соответствии с данным^ П р и з о м со ставлен 
план-график на 2019 г. Всего диспансеризации подлежит в 2019 г. 4684 человека 

^ Г Г Г ^ Т В 1 1 Г ° и 1 2019 , диспансеризацию прошло 1608 = -
составило 34,6 % (по сетевому план-графику: 2125 (отставание на 441 

Профилактический медицинский осмотр прошли 495 человек - 16,4 /о (по сетевому 
ггаАику 1239 отставание на 764 человека) 1052 - нужно сделать за июнь. 

Р Ф Щ L ^ ^ д ш ш а н с е р в з а ц и и 823 человека направлены на 2 этап, что с о с т а в и л о 

53 о /о ' числа прошедших медицинский осмотр. У 58 человек выявлены о н ^ е с к и е 
болевания: ЗНО трахеи, бронхов, легких - 8 человек, ЗНО желудка ^ ^ Ш О 

поедстательной железы - 10 человек, ЗНО молочной железы - 3 человека, ЗНО ободочной 
Х Г 6 человек. Поставлено на диспансерный учет с повышенным артериальным 

' • Ы ;! ! 



давлением - 41 человек. Всего на диспансерном учете с артериальной гипертонией 
состоит 2772 человека взрослого населения. 

Не выполнение диспансеризации и профилактических медицинских осмотров 
обусловлена следующими причинами: 

1. Поломкой флюорографического аппарата (не работал 1 мес. 2 нед.). j 
2. Маммографическое обследование. Проблему с маммографом решили: еженедельно 

по четвергам направляем 20 женщин на транспорте автоколонны, 18, 19, 20 июня 
будет работать передвижной маммограф. 

3. Недостаточная мотивация населения к прохождению дичпансеризации. 
4. Отсутствие мотивации у руководителей предприятий по направлению сотрудников 

к прохождению диспансеризации. 
5. Снижение темпов проведения диспансеризации в связи с изменением порядков 

проведения диспансеризации (за 5 лет Приказ изменили 4 раза). 
Выездная работа: 
Детская выездная бригада. 
Выездной фельдшер выезжает в с. Верхнее каждую среду, в с. Долговка каждый 

четверг. План посещений по поликлинике за 5 месяцев 2019 г.: 
1. По оказанию неотложной медицинской помощи выполнен на 99,3 %. , 
2. По заболеваемости - на 108,5 %. 
3. Посещаемость с профилактической целью, в том числе диспансеризация взрослого 

населения, диспансеризация детского населения 99,5 %. 
Отчет о выездной работе ГБУ «Куртамышская ЦРБ» за 5 месяцев 2019 г.: 
1. Запланировано выездов - 3 8 ; 
2. Сделано выездов - 39, в том числе бригадных - 26. 
3. Количество посещений к гражданам пожилого возраста - 148; 
Павленко А.В.: « Разработаны ли какие-либо мероприятия для привлечения в 

больничные учреждения молодых специалистов?» j 
Ушакова B.C.: «Да, мы ежегодно заключаем целевые договоры. На данный момент 

заключено 20 договоров. В текущем году новые специалисты не приедут в наше 
больничное учреждение. Также в текущем году Врио губернатора Курганской области 
подписал Указ об ипотечном кредитовании в размере 1 млн. рублей для новых 
специалистов». 

Гневашева Н.Л.: «Варвара Сергеевна, Вы не выявляете какие организации не проходят 
диспансеризацию? Мы можем помочь Вам выявить такие организации и стимулировать 
их к прохождению диспансеризации». 

Ушакова B.C.: «Мы уже начали работу с крупными предприятиями». 
Решение, принятое комиссией: 
Информацию принять к сведению, продолжить работу по совершенствованию 

организации медико-санитарной помощи на территории Куртамышского района, 
организовать прохождение диспансеризации и профилактических осмотров всего 
населения, включая все организации г. Куртамыша и района. 1 

По 2 вопросу -
С вопросом о легализации трудовых отношений на предприятиях Куртамышского 

района в 1 полугодии 2019 года выступила Гневашева H.JI. 
Легализация трудовых отношений в Куртамышском районе возложена на комиссию 

по легализации трудовых отношений при Администрации Куртамышского района. 
На постоянной основе рейды осуществляются: руководителем ПФ РФ, Заместителем 

директора ГКУ «Центр занятости населения Куртамышского и Целинного районов», 
специалистом налоговой службы, помощником прокурора Куртамышского района и 
специалистом отдела экономики, сельского хозяйства, управления муниципальным 
имуществом и земельных отношений Администрации Куртамышского районе.. 



Ежегодно перед Администрацией Куртамышского района ставится план по 
легализации на год - 245 человек на 2019 год. За АППГ данный показатель был доведен в 
количестве 256 человек и был выполнен на 107, 4% (легализовано 275 человек). 

Рейды осуществляются в соответствии с утвержденным на год графиком - это 2 
выезда в месяц, раз в квартал одно заседание при Администрации. 

За 5 месяцев 2019 года было совершено 9 выездов, охвачено 42 организации и ИП (из 
них - 27 организаций). Легализовано 95 человек - 39 % к плановому показателю. 

Самыми крупными работодателями были: компания «Метрополис», ООО 
«Профиль», ООО АФ «Русское поле». 

До конца года в наших планах легализовать еще порядка 50 человек за счет 
реализации на территории Куртамышского района инвестиционных проектов: 
«Строительство овцеводческой фермы в д. Ярки», «Строительство цеха по производству 
масла из семян масленичных культур в селе Верхнее», «Строительство цеха по 
производству колбасных изделий в селе Пушкино», «Строительство свиноводческого 
комплекса на 8,5 тыс. голов в с. Камыши». 

Павленко А.В.: «Мы столкнулись с тем, что во многих семьях в настоящий момент 
главы семей работают в делянах неофициально. Необходимо помочь таким семьям с 
официальным трудоустройством с записями в трудовой книжке, а также предоставить для 
них необходимые меры поддержки. Для получения данной информации; необходимо 
обратиться в Лесхоз и выявить лесорубов по объемам леса». 

Бобырева Г.А.: «Дарья Сергеевна, необходимо данный вопрос рассмотреть на 
Антикризисном штабе или включить в повестку комиссии по легализации трудовых 
отношений, затем рассмотреть его на заседании». 

Решение, принятое комиссией: 
Информацию принять к сведению, продолжить работу по легализации трудовых 

отношений на предприятиях Куртамышского района. Собрать необходимую информацию 
о лесорубах и определить предприятия для рейда комиссии по легализации трудовых 
отношений. 

По 3 вопросу: 
С вопросом по реализации муниципальной программы «Доступная среда для 

инвалидов» - по адаптации жилищного фонда для лиц с ограниченными возможностями 
здоровья выступил Ярославцев A.M. 

В 2010 году у нас создана комиссия по содействию в создании условий по 
формированию доступной для инвалидов среды жизнедеятельности в Куртамышском 
районе. 

В соответствии с планом комиссии на 2019 г., составлен список; инвалидов, 
проживающих в многоквартирных домах на территории Куртамышского района. 

В июле будет проведено обследование жилых помещений в многоквартирных домах и 
составлены акты. 

С вопросом по реализации муниципальной программы «Доступная среда для 
инвалидов» - по обеспечению доступности объектов малого бизнеса j для лиц с 
ограниченными возможностями выступила Деулина Д.С. 

С 1 января 2016 года вступили в силу основные Положения Федерального закона от 1 
декабря 2014 г. № 419-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты РФ 
по вопросам социальной защиты инвалидов в связи с ратификацией Конвенции о правах 
инвалидов». Данный вопрос неоднократно обсуждался на заседаниях Совета 1по развитию 
малого и среднего предпринимательства. В соответствии с данными изменениями 
учреждения и организации всех форм собственности обеспечивают инвалидам условия 
для беспрепятственного доступа к объектам (оборудование пандусов, поручней, порогов, 
широких дверных проемов), сопровождение инвалидов, имеющих стойкие расстройства 



функции зрения, допуск на объекты собаки-проводника при наличии документа, оказание 
работниками организаций помощи инвалидам в преодолении барьеров и др. : 

При обсуждении данного вопроса на Совете было принято решение разослать по 
электронной почте предпринимателям методическое пособие, а также образцы 
необходимой документации по обеспечению объектов элементами доступности.: Данная 
работа проведена, информация разослана, доведена до сведения предпринимателей. На 
официальном сайте Администрации района размещена информация по обеспечению 
доступности для инвалидов. Также данная информация была размещена в районной газете 
«Куртамышская Нива». 

Обязательные для исполнения требования, направленные на обеспечение доступности 
для инвалидов деятельности организаций, предоставляющих услуги населению, требуют 
материальных затрат, направленных на оборудование пандусов, перил, ширину проходов 
между торговым оборудованием, ширину входных дверей или других приспособлении 
для инвалидов и людей с ограниченными возможностями или в случае невозможности 
провести соответствующие работы по месту нахождения предприятия сферы 
потребительского рынка, принятые к эксплуатации до вступления действующего 
законодательства по вышеуказанному вопросу, Министерство рекомендует оснастить 
предприятия, не соответствующие требованиям (до п р о в е д е н и я реконструкции, 
капитального ремонта) на входе средством связи с Администрацией (кнопкой вызова 
продавца, официанта, специалиста бытового обслуживания) с сопровождением 
соответствующей информации; в торговом зале магазина для указанных лиц, включая 
инвалидов по зрению, для ознакомления с товаром в необходимом количестве можно 
разместить (закрепить) лупы; продукты, предназначенные для диабетического, 
диетического, детского питания выставлять в отдельных секциях (отделах), сопровождая 
информацией. Необходимо предусмотреть парковку для инвалидов с обязательным 
отличительным знаком. 

В настоящее время большинство торговых объектов города Куртамыша оснащены 
пандусами, кнопками вызова. Все государственные бюджетные организации успешно 
прошли паспортизацию. Работа по обеспечению доступности для инвалидов объектов 
торговли и оказания услуг продолжается. : 

Бобырева Г.А.: «Необходимо составить список предприятий, которые не оборудованы 
для инвалидов и людей с ограниченными возможностями, провести по ним рейд. На 
следующее заседание Территориальной трехсторонней комиссии по регулированию 
социально-экономических отношений в Куртамышском районе представать отчет по 
вопросу оснащения кнопкой вызова, пандусами, перилами. Я предлагаю провести данную 
работу в Энергосбыте, так как им говорили неоднократно о том, что лестница высокая, на 
инвалидной коляске невозможно забраться, поэтому нужна кнопка вызова. Необходимо 
провести проверку совместно с прокуратурой всех торговых объектов на наличие желтых 
кругов на дверях, кнопки вызова, пандусов для инвалидов». 

Решение, принятое комиссией: j 
Информацию принять к сведению, провести рейды по предприятиям, которые не 

оснащены желтыми кругами, пандусами, кнопками вызова, перилами для инвалидов. На 
следующее заседание трехсторонней комиссии представить отчет о проделанной работе. 

О продлении трехстороннего Соглашения на 3 года (окончание 06.07.2019 г.) 
обсуждение вопроса по внесению изменений и дополнений в Трехстороннее Соглашение 
выступили- от координационного Совета организаций профсоюзов - председатель 
Дружинина О.М., от объединения работодателей - Комогорова О.Г., от Администрации 
Куртамышского района Максунов А.В. 



Решение, принятое комиссией: ] 
Предложения по внесению изменений и дополнений не поступали. Продлить 
трехстороннее Соглашение на 3 года. Решение принято единогласно. 

I ; 

V V Z W / Т А Бобырева 
Координатор трехсторонней комиссии / 

! 

Секретарь трехсторонней комиссии Д.С. Деулина 


